

Zwei Jungs und ein Auto

❖ Kulturwerkstatt spielt „Tschick“ zum Festival der Vielfalt



Kaufbeuren (ex).

Die Kulturwerkstatt spielt im Oktober das Stück „Tschick“ im Theater Schauburg zum Festival der Vielfalt – Premiere ist am 3. Oktober.

Zwei Jungs und ein Auto, mehr braucht es nicht in Wolfgang Herrndorfs Geschichte „Tschick“ um eine wunderbare Freundschaft. Die beiden 14-jährigen machen sich in den Sommerferien mit einem gestohlenen Lada auf in die „Walachei“ und treffen auf ihrem Weg mehr nette Menschen, als sie es sich haben träu-



men lassen. So beginnt die Theaterfassung des preisgekrönten Jugendbuchs, welche die Kulturwerkstatt Kaufbeuren anlässlich des Festivals der Vielfalt auf die Bühne bringt.

Aufführungstermine

Neben der Premiere finden weitere Aufführungen am 9. und 10. Oktober ab 19.30 Uhr im Theater Schauburg statt.

Foto: Kulturwerkstatt Kaufbeuren des Stadtjugendring Kaufbeuren